
 

 

講評 今年のコンテストは応募者が少なめではありましたが、前年のコンテス
ト出場者は更なる創意工夫を凝らし、また今年初めてご参加いただいた皆さん
も、それぞれでグリーンカーテンの取組を楽しんでいたことが印象的でした。
グリーンカーテンコンテストも今年で５回目を迎えましたが、今回も全体的に
レベルが高く、見事な出来栄えの方が沢山いました。そのため、どの取組も甲
乙付け難く、受賞者の決定は大変難航しました。受賞者の方はもちろんのこと、
惜しくも入賞を逃した方も、素晴らしい工夫やこだわりを持って取り組まれて
おり、審査をする側も大変楽しませていただきました。また、雨水を利用した
水やりなど、環境に配慮した取組も多数みられ、多くの市民の方が環境意識を
高く持たれていることを感じ、大変嬉しく思います。事業所の方は、休日にも
水やりに行くなどよく努力されていました。今後も、多くの市民・事業者の皆
さんにグリーンカーテンを実践したいただけるよう願っています。   

 


